
L'UNION MÉDICALE DU CANADA

MONTREAL, OCTOBRE 1877.

Association Médicale du Canada.

Le 12 et le 13 Septembre a eu lieu, dans une des salles de l'Hôtel Windsor, la dixième assemblée annuelle de l'Association Médicale du Canada, sous la présidence de M. le Dr. W. H. Hingston. Dans son discours d'ouverture M. le Président s'éleva fortement contre la loi qui défend au médecin diplômé dans la Province de Québec de pratiquer dans celle d'Ontario et prétendit qu'on devrait suivre l'exemple de la Grande Bretagne qui permet aux licenciés des colonies d'Afrique de pratiquer en Angleterre et que les deux provinces devraient être régies par les mêmes lois. Il rappela ensuite élogieusement l'attitude prise par Sir Hugh Allan à propos de la décision de la Chambre de Commerce qui avait interdit aux médecins diplômés en Canada l'entrée comme médecins dans la *Marine Marchande* et manifesta la crainte que cette loi ne fut remise en vigueur bien qu'elle ait été et soit actuellement abrogée. Le Docteur énonça ensuite ses vues à propos des qualifications que doit posséder l'aspirant à la profession médicale.

A propos d'hygiène, il insista sur ce point qu'il est du devoir de tout médecin de protéger et de vulgariser les lois hygiéniques et tout ce qui tend à protéger la santé du peuple et approuva l'opinion émise dans certains cercles : qu'il serait urgent d'établir un Bureau de Santé Provincial.

Enfin la dernière question que traita l'orateur fut celle du fœticide ou avortement systématique qui est pratiqué dans certains états de la république voisine et dans une certaine classe du peuple américain. Il exposa avec une éloquente logique l'horreur de ce crime et ses terribles effets sur le peuple et les individus.

Voici la liste des lectures faites devant l'Association pendant ses deux jours de session :

Crime et Folie, Dr. Workman, Toronto.

Traitement de l'Empyème, Dr. Fulton, Toronto.

Traitement de l'insuffisance Tricuspidé, Dr. Howard, Montréal.

Allégation de Folie, etc, Dr. Hornibrook, Mitchell, O.